

■ Realizan monitoreo

Punta Soldado, un espacio vital para las aves



MEDIO AMBIENTE

Domingo 12 de Septiembre, 2021

Una jornada de monitoreo de aves playeras adelanta la CVC en la costa Pacífica vallecaucana con el fin de determinar el comportamiento poblacional de estas especies.

El monitoreo se realiza en el corregimiento de Punta Soldado, con jornadas que duran más de doce horas.

Según expertos de la CVC algunas de estas aves viajan hasta Norteamérica y regresan cada año a las costas colombianas.

Dichas aves pueden conformar grupos de entre cien a treinta mil individuos que se reúnen y viajan juntas.

Así mismo, indican que la presencia o ausencia de las aves nos puede mostrar el deterioro o recuperación de los ecosistemas, es por eso que los funcionarios de la CVC iniciaron el avistamiento y monitoreo de éstas en las playas de Punta Soldado.

Para el monitoreo, los funcionarios se dividen en tres grupos con el fin de visitar diferentes espacios y acuerdan hacer dos jornadas diarias que comienzan a las 5:00 de la mañana y terminan a las 6:30 de la tarde.

MANACOL MANÁ

¿Sientes que los miedos están afectando tu vida?

TALLER

5 CAMINOS

PARA ENFRENTAR TUS MIEDOS

INSCRÍBETE AHORA

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Cuatro alimentos que pueden matar a tu gato](#)



[Pareja es captada teniendo relaciones en un bus de servicio público](#)



[En pocas semanas iniciaría el cuatro pico de la pandemia en Colombia](#)



[toca](#)

[4 millones de conductores tendrán que renovar la licencia, vea si a usted le](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



“Esta actividad se realiza con el propósito de poder identificar las diferentes especies que hay de aves marinas y playeras en nuestro territorio, en este caso, Buenaventura. Además de la identificación, se hace recuento, se observa el patrón de comportamiento y se toman fotografías que posteriormente se pondrán en una plataforma que tenemos denominada Monitoreo de aves CVC” afirmó Juan de Jesús Salazar Wagner, funcionario de la CVC.

Además de la aplicación, los funcionarios de la Corporación cuentan con contadores, libretas especiales, cámaras, binoculares y telescopios de largo alcance para realizar esta labor.

“Las playas siempre están limpias y son muy visitadas por las aves. En octubre es cuando más se ven” comentó Moisés Caicedo guía turístico de Punta Soldado.

En esta ocasión, los funcionarios y miembros de la comunidad de Punta Soldado identificaron aves endémicas como el pelícano café (*Pelecanus occidentalis*) y la garza de airón rizado (*Egretta thula*), además de migratorias como el gaviotín elegante (*Thalasseus elegans*) y el zarapito trinador (*Numenius phaeopus*).

El pelícano café se lo puede encontrar desde el sur de Estados Unidos hasta la Amazonia, mientras que la garza de airón rizado vive en toda América y suele vivir en manglares.

Así mismo el gaviotín elegante se reproduce en playas de California y México y es una de las grandes aves migrantes ya que le gusta pasar el verano en las playas de Suramérica.

Y el zarpito trinador se lo ha encontrado migrando desde el Artico a diferentes playas de América, Africa y Asia.

Estas jornadas servirán para contrastar la información y medir la calidad del ecosistema marino de esta zona a lo largo del tiempo.

El corregimiento de Punta Soldado es uno de los sitios turísticos más importantes de Buenaventura y uno de los sitios claves para quien quiera disfrutar de jornadas de avistamiento de aves.

Desde la Secretaría de Turismo de Buenaventura viene promocionando este lugar en el que los visitantes podrán además de hacer aviturismo, otras actividades como pesca deportiva, fangoterapia, entre otros.

0 Comments

Sort by

Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS